il leur donnait cet ordre, plus ceux-ci le proclamaient. Extrêmement frappés. « Ouvre-toi! » Ses oreilles s'ouvrirent ; sa langue se délia, et il parlait cor Puis, les yeux levés au ciel, il soupira et lui dit : « Effata ! », c'est-à-dire Jésus de poser la main sur lui. Jésus l'emmena à l'écart, loin de la foule gens lui amènent un sourd qui avait aussi de la difficulté à parler et supplient direction de la mer de Galilée et alla en plein territoire de la Décapole. Des En ce temps-là, Jésus quitta le territoire de Tyr ; passant par Sidon, il prit la ils disaient : « Il a bien fait toutes choses : il fait entendre les sourds et parlei rectement. Alors Jésus leur ordonna de n'en rien dire à personne ; mais plus lui mit les doigts dans les oreilles, et, avec sa salive, lui toucha la langue

coeur, pour témoigner de toi et trouver une parole juste au moment favorable est-il? Apprends-nous Seigneur à garder et méditer tes merveilles dans notre

INTENTIONS DE PRIÈRE ET NOTES PERSONNELLES

nous pousse à dépasser le miracle pour entrer dans une vraie rencontre. Qui présenter Jésus au monde? Sa demande de silence vis à vis des événements Prenons le temps de nous arrêter pour nous préparer : comment allons-nous et hommes renouvelés, débordant du désir de partager la source de vie.

plan communautaire. Cette expérience fait aujourd'hui de nous des femmes

est un profond changement de vie, à la fois sur un plan personnel et sur un

pour la foule présente. Se laisser rejoindre et transformer dans ses fragilités La rencontre avec Jésus est bouleversante pour le sourd-muet mais auss

Dimanche 5

Témoigner de Jésus

Evangile de Jésus Christ selon saint Marc

Chapitre 7, versets 31 à 37

n°667 Du lundi 30 août au dimanche 5 septembre 202 Vers le 23^e dimanche du temps ordinaire

vers imanche

offre-t-elle une espérance et une force été tenté, ou au contraire, son arrivée

Lu 30 En marche

Choisir de vivre en chrétien, de suivre le Je rends grâce pour ce qui est source de Jésus est en marche à travers Tyr et Sidon, pays frontalier à Israël. Il continue d'être porteur d'une bonne nouvelle et c'est désormais pour des païens. Ce n'est pas un itinéraire en ligne droite, mais une route guidée par la rencontre de l'autre. Christ, c'est accepter de se mettre en route sans connaître le bout du chemin. vie et qui me met en mouvement dans ma semaine et dans ma vie. Je me mets en marche avec confiance à la suite de Jésus, et je ne crains pas de faire des détours pour aller vers l'autre.

Ma 31 La foule

Le sourd-muet est présenté à Jésus par l'intermédiaire de la foule. Avec lui, je regarde et je me laisse toucher par la foi et le désir de ces gens qui apportent l'un des leurs. Jésus est-il leur dernier espoir pour guérir cet homme quand tout a déjà

nouvelle pour dénouer même les situations les plus complexes? Je confie au Seigneur dans la prière les personnes qui ce qui les enferme, en ayant la certitude m'entourent. Je confie leurs faiblesses, qu'il posera sur eux un regard d'amour. Me 1er À l'écart

Le miracle de Jésus prend racine dans la chacun. Mais comment entrer en relation avec un sourd dans une foule où celui-ci est tés de cet homme et l'emmène à l'écart pour faciliter la rencontre et qu'il puisse comprendre qui est celui qui lui parle. Je quels sont les lieux et les moments que je rencontre individuelle avec le cœur de perdu et incapable de savoir si quelqu'un s'adresse à lui? Jésus connaît les difficulsuis moi aussi parfois sourd à la Parole de Dieu, muet pour annoncer le Royaume: m'accorde à l'écart avec Dieu?

moqué. Seigneur, je te demande pardon dicaps, c'est risquer d'être blessé ou pour les situations où je me replie sur moi-même au lieu d'ouvrir mon cœur. Apprends-moi à prendre chaque jour le aussi exposer mes faiblesses et mes hanrisque d'aimer.

Sa 4 Au cœur du miracle

pleinement le moment présent, et à m'émerveiller à chaque instant de ce velles. Sûrement en faudra-t-il encore accueillir tous les changements que la rencontre avec le Christ peut provoquer. Seigneur, apprends-moi à habiter s'opèrent chez le sourd-muet pendant cette guérison. J'écoute par ses oreilles qui s'ouvrent, les sons qui lui parviennent, et ceux qu'il peut maintenant émettre grâce à sa langue! Il lui faut du temps pour goûter ces sensations noudavantage pour laisser se déployer et Je contemple les changements que tu donnes.

Je 2 Entrer en relation

directement à lui et adopte son mode de tion tournée vers l'autre. Délicatesse des Je nomme avec le Seigneur, une relation que j'aimerais soigner. Je lui demande la grâce de la patience et de la délicatesse Aujourd'hui je m'arrête et regarde les roule. Jésus connaît le sourd, il s'adresse gestes, utilisés comme langage d'amour. gestes que pose Jésus. Je me laisse toucher par la scène silencieuse qui se dé-Quelle délicatesse du Seigneur! Délicatesse de l'intention, d'une communicacommunication: il montre et il touche. nécessaire pour accueillir l'autre.

Ouvre-toi! Ve 3

rencontre, à l'imprévu, autant de pistes de découvertes et de croissances que le Quel appel! Dans ce simple mot «Effata!» que le sourd lit sur les lèvres de Jésus, il y a tout le programme de Dieu pour chaque homme. S'ouvrir à la différence, à la Seigneur me propose! Mais s'ouvrir, c'est



n°667 Dulundi 30 août au dimanche 5 septembre 2021 Vers le 23^e dimanche du temps ordinaire B

I fait entendre les sourds et parler les muets.

Plonger dans la gratitude

a gratitude favorise la communication, diminue les sentiments désagréables et nourrit notre relation à Dieu! Chaque instant de la journée est un cadeau de Dieu. Tous les soirs, je prends le temps de remercier Dieu pour 3 moments qui m'ont donné de la joie et de la paix. Je lui confie aussi les moments contrariants car je sais qu'il me donne la force de les traverser avec lui.



l'invitation de l'évangile, pourquoi ne pas vivre une ou plusieurs soirées « Effata! » ? Concrètement, en fin de journée, se retrouver en famille, ou entre amis, pour s'écouter, partager ce que nous avons entendu durant la journée et qui nous a ouvert les yeux, le cœur ou l'esprit... Par exemple, une parole qui m'a été dite au travail et fait sortir du cafard de la rentrée, un accent étranger entendu dans un magasin qui m'a fait rêver, une musique à l'école qui m'a réjoui, un bruit qui m'a fait sursauter et rire de moi-même, le chant d'un oiseau qui m'a fait oublier la crise sociale, économique et sanitaire, une parole de l'évangile qui est revenue à mes oreilles comme une petite berceuse... Merci, Seigneur, pour nos oreilles capables d'entendre la vie de ton Royaume. Merci, Seigneur, pour nos langues capables de dire tes merveilles!

Prier au cœur du monde avec le pape François

our que nous fassions des choix courageux en faveur d'un style de vie sobre et durable, en nous réjouissant de voir des jeunes s'y engager

> Pour prier à cette intention de septembre 2021 : www.prieraucoeurdumonde.net

Pliage: comment utiliser cette feuille?

Pour une utilisation pratique de cette feuille, pliez-la en deux dans le sens de la hauteur, en rabattant ce côté gauche de la feuille sur le côté droit. Puis, pliez à nouveau en deux au milieu. Résultat : un livret de 4 pages avec les indications pour prier tous les jours (cf. dessin).



Hebdomadaire gratuit édité par la SER-SA (principaux actionnaires : Assas-éditions, Bayard Presse) - 14, rue d'Assas - 75006 Paris - Tél. 01 44 39 48 48. Internet : www.versdimanche.com -Président du conseil d'administration et Directeur de publication : P. Thierry Lamboley sj. Direction générale : Pierre Langlois. Rédactrice en chef : Sr Anne-Marie Aitken xav. - Rédaction assurée par des membres de la famille ignatienne en France, en lien avec l'Apostolat de la prière. Site internet hébergé par Notre-Dame du Web. Ont collaboré à ce numéro : Anne-Marie Aitken xavière, Marie-Bernadette Caro cvx, Marie-Laure Delalande, Alain Feuvrier sj, Manuel Grandin sj, Ketty Hoffschir (SER), Emmanuelle Huyghues Despointes centre spirituel du Cénacle. Vous pouvez soutenir cette publication gratuite grâce à des dons faits à « SER - Vers Dimanche » ou par un abonnement à sa version mensuelle. Rédaction : contact@versdimanche.com.



Oreilles débouchées, parole déliée

 $@ harshvardhaart \\ https://pixabay.com/fr/photos/gar%C3%A7on-enfant-crier-shout-fort-2380079/ \\$

Pour beaucoup d'entre nous, c'est la rentrée. Une nouvelle année se profile, nous cherchons comment l'organiser au mieux. C'est parfois un casse-tête de tout faire coïncider. N'oublions pas de laisser un peu de temps à la prière dans nos emplois du temps bien remplis, pour que toutes nos activités soient orientées vers le Royaume de Dieu.

À quels signes le reconnaissons-nous? Jésus nous dit qu'il est là lorsque nous entendons ce que nos oreilles ne peuvent percevoir d'elles-mêmes et lorsque nos lèvres proclament le travail de Dieu dans ce monde. Cela ne vient pas seulement de nous mais de l'Esprit répandu dans nos cœurs.

Jésus nous ouvre à la réalité d'un monde caché que nous n'avons jamais fini d'explorer. La seule chose à faire est de nous y ouvrir. Ne passons pas à côté de cette occasion qui nous est offerte.

> Anne-Marie Aitken, xavière

Recevez la version PDF de cette feuille par courrier électronique en vous inscrivant sur le site internet. Des applications iPhone et Android sont également disponibles. Et pour avoir tous les dimanches du mois, et plus encore, abonnez-vous à la revue mensuelle.